
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

統合協議会ニュース 
量徳小学校・潮見台小学校統合協議会  

《第４号》  平成２３年６月発行 

☆第４回統合協議会を開催しました☆ 
５月２５日（水）に第４回統合協議会を開催しました。前回オブザーバーとして参加した若竹小が、

今回から統合協議会に正式参加しました。 

 

「教職員部会」の量徳小の小林教頭から、児

童の事前交流事業である３校合同（花園小・量

徳小・潮見台小）で実施した「春の遠足」の具

体的な内容の報告がありました。 

また、潮見台小の瀬川 PTA 会長から、PTA

広報誌で「春の遠足」の特集記事の紹介があり、

子どもたちの交流の適応能力の高さに驚いた

とのお話がありました。 

 

 

ＰＴＡ広報誌で「春の遠足」を紹介 次回に向け設置要綱を改正 

今回、若竹小が正式参加したことから、次回

（第５回）の統合協議会に向け、協議会設置要

綱を改正することとしました。 

また、事務局から、統合に向けた協議は、平

成２４年４月の量徳小と潮見台小の協議と、そ

の後の若竹小との協議が段階的になるとの説明

がありました。いずれにしても、３校で話し合

いながら統合に向け準備を進めていくこととし

ました。 

 

 

◆問合せ◆ 事務局 小樽市教育委員会適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 533）  FAX  0134-33-6608 

E ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.hokkaido.jp 

前回の統合協議会で、校名等に関する協議は、

「最終的に南小樽地区小学校Ａグループ（量徳

小・潮見台小・若竹小）の再編が完了する時点

で、改めて協議する」としていましたが、若竹

小の正式参加により、３校で改めて協議をスタ

ートしていくこととしました。 

 

若竹小を含め３校で改めて協議 

第５回協議会は６月２７日（月）午後７時より潮見台小で 

行います。傍聴希望の方は事前に事務局にご連絡ください。 

「教職員部会」からの報告 ３校統合協議会へ移行 

新しい校名等についての協議 

◇ 委員の交代がありました ◇ 

委員  薄井 明 ⇒ 長谷部 亜美 （潮見台小保護者） 

 

 

若竹小ＰＴＡ役員が出席した協議会の様子 

   
      

 

 

 
★裏面は各学校の「運動会」特集です☆ 
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    組体操  「立つぞ～」「はいっ！」 

 

◆  量徳小運動会   ５月２８日（土）開催 ◆ 

おつかいに行こう♪「ぼく亀十のパン買ったよ！」 

 

◆  潮見台小運動会   ５月２８日（土）開催 ◆ 

  

◆  若竹小運動会   ５月２９日（日）開催 ◆ 

  

ムカデでＧＯ！ 「いち・に！いち・に！」 

 

よさこいソーラン 「それ、それ、それ～」 

 

大波小波 「それきた～ １、２、３、ハイ」 

 

玉入れ 「はいれ～！」「えいっ！」 

 


